

Ausstellung Künstler

Schaffhausen, Villa Freyhülhel
23. Sept. 1931

Herrn Dr. Wartmann

Kunsthaus Zürich.

Bezug nehmend auf unsere Unterredung in den ersten September-Tagen, erlaube ich mir, Ihnen hier einige Fotos meiner Bilder zur gefl. Beachtung einzusenden, da ich im Kunsthaus Zürich ausstellen möchte.

Wie ich Ihnen bei unserer Unterredung mitteilte, bin ich Zürcherin, wohne aber im Ausland, Capel, und wäre Ihnen sehr dankbar um einige Anhalts-Punkte, um mit einer gewissen Sicherheit eine Auswahlendung machen zu können.

Ihrer diesbezüglichen Antwort gerne entgegen sehend, grüsst

achtungsvoll

Margherita Frey.

Beiliegend 10 Fotos, die ich gelegentlich zurück schicke.